

LOCAL | Política

María Luisa Ceballos dejará la alcaldía de Priego para hacerse cargo de la Secretaría General de Administración Local de la Junta

El Consejo de Gobierno ha aprobado hoy jueves su nombramiento.

Jueves 11 de agosto de 2022 - 17:32



El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía ha aprobado hoy jueves el nombramiento de María Luisa Ceballos Casas como Secretaria general de Administración Local, formando por tanto parte del organigrama de la Consejería de Justicia, Administración Local y Función Pública, al frente de la que se encuentra José Antonio Nieto.

Un nombramiento que obligará a la, hasta ahora, alcaldesa de Priego, a dejar su cargo al frente del Consistorio prieguense en breve, así como su acta de Diputada Provincial y por ende, la

portavocía del grupo popular en el ente provincial, manteniendo por el momento la secretaría general del PP cordobés.

Así, en los próximos días deberá celebrarse una sesión Plenaria en la que Ceballos presente su renuncia, convocándose una nueva sesión para la elección de la persona que ocupará la alcaldía prieguense hasta mayo de 2023, fecha en la que se celebrarán elecciones municipales.

Nacida en Priego de Córdoba (1968), María Luisa Ceballos es licenciada en Derecho por la Universidad de Córdoba, máster en Gestión y Administración de Empresas y experta en Responsabilidad Política. Desde 1993 ejerció como abogada, siendo asesora de organizaciones agrarias y ganaderas en el Parque Natural de las Sierras Subbéticas. En 1999 inició su andadura en la política local como concejala en Priego, siendo primera teniente de alcalde entre 2003 y 2007, alcaldesa entre 2011 y 2017 y posteriormente desde 2019 hasta la actualidad.

Igualmente, entre 2011 y 2015 fue presidenta de la Diputación de Córdoba.

Además, fue diputada en el Parlamento de Andalucía entre 2000 y 2008 y senadora por la comunidad entre los años 2008 y 2011.

También ha sido vicepresidenta quinta de la FAMP entre 2015 y 2017 y vocal del Consejo Andaluz de Concertación Local desde 2019, y desde junio de 2017 secretaria general del PP de Córdoba tras la

celebración del 15º Congreso Provincial.